

Schüler laufen für einen schöneren Schulhof

# Für jede Runde gibt es Geld

**Heusenstamm (pro)** – Moritz und Mario heißen die beiden jungen Rekordhalter. Der Zweit- und der Drittklässler rannten am Samstag je 33-mal über die rund 300 Meter lange Strecke hinter der Otto-Hahn-Schule. Kein anderer Schüler brachte es an diesem Tag auf mehr Läufe.

Lehrkräfte, Schulkindbetreuung und Elternbeirat hatten zum Sponsorenlauf aufgerufen, um das ehrgeizige Projekt des Fördervereins zur Umgestaltung des Außengeländes zu unterstützen.

Fast alle Kinder und Lehrkräfte sowie zahlreiche Mütter und Väter drehten fleißig Runden auf dem Rasen. Zuvor hatten sie sich Partner gesucht, die dafür einen Spendenbetrag bezahlen. Ein Teil der Schulhof-Pläne ist bereits in die Tat umgesetzt, eine

kleine Arena an der Ecke zur Kita Murrelhaus eingerichtet. Auch das Kombi-Klettergerät hinterm Schulkomplex ist Teil des Vorhabens. Um diese Holzkonstruktion führte der Parcours, auf den sich

Nachhilfe bis zum Abitur...  
**Die Schlauberger**  
Tel. 0 61 04 / 4 05 69 93

die Klassen gruppenweise und mit T-Shirts der gleichen Farbe gaben. Wer das Ziel passierte, erhielt einen Gummiring über den Arm gestreift. Die Helfer vom Roten Kreuz hatten ein Auge auf das Befinden der jungen Sportler.

„Trink mal was!“, erinnerten sie die Läufer, angesichts der sommerlichen 26 Grad daran, viel Flüssigkeit aufzunehmen. Sie hielten Wasser und Apfelschorle in Plastikbechern bereit, die an diesem Tag

ausnahmsweise schwungvoll auf die grüne Wiese gefeuert werden durften.

Viele Eltern wunderten sich über die Ausdauer ihrer Sprösslinge und blickten skeptisch ins Läuferfeld, denn sie waren zugleich Sponsoren. Manche hatten vor der Aktion großzügig fünf Euro für jede Runde versprochen, was nun teuer zu werden drohte. Doch die Kassierinnen in der Mensa ließen mit sich reden und waren auch mit einem niedrigeren Betrag einverstanden.

Mit stattlichen Geldbeträgen beteiligten sich die Fraport sowie die Heusenstammer Firmen Schneider Dacharbeiten und Gerüstbau und Klimatechnik Hüfner an der Aktion für einen guten Zweck.

Gartenbau Mahr hatte bereits Pflanzen zur Verfügung gestellt, die Firma



Gaben für ihren Schulhof alles: Die Schülerinnen und Schüler der Otto-Hahn-Schule. Der Erlös des Sponsorenlaufes wird für die Umgestaltung der Außenanlage genutzt.

Amigo Spielwaren. Auf der Südseite der Grundschule spielten Groß und Klein „Vier gewinnt“, Schach, und Turmbauen. Auch gab es genug Platz und Material, um zu basteln und sich an einem Tischkicker zu messen. Wer sich so sehr für die Verschönerung des Schulhofs einsetzt, der will auch gut versorgt werden: Im Hof verkauften Helfer Wasser und Limo sowie Rindswurst.